

Antúnez y Bermúdez: de un oriente a otro.



ANALAURA ANTÚNEZ Y LETICIA BERMÚDEZ son diseñadoras industriales que en 2011 fueron becadas a China para estudiar los procesos, las tecnologías y las aplicaciones del bambú, un área hasta ahora inexplorada en el Uruguay. A través del apoyo de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto de nuestro país y el Ministerio de Comercio de China, accedieron a los dos únicos puestos que anualmente se ofrecen con todos los gastos cubiertos. Ya de vuelta, ambas lamentan la poca conciencia que hay todavía en Uruguay sobre todas las propiedades y aplicaciones de esta planta lleva consigo. "Acá se quejan de lo rápido que crece y de lo difícil que es erradicarlo de los jardines, pero en realidad ignoran su gran versatilidad, la variada producción y los rubros en los que se utiliza en varios países", asegura Analaura que, en su viaje, descubrió una industria altamente requerida y demandada en todo el mundo. "Creemos que llegó el momento de activarse y estamos trabajando en eso" comentaron entusiasmadas. Hoy, ambas emprendedoras han sido contactadas desde México para la producción de muebles y al mismo tiempo ultiman detalles para producir y vender en la región.